

Nombre: Elizabeth Esther Vázquez Urbina

Grado: 9no. Cuatrimestre

Escuela: universidad del sureste

Fecha: 04 de julio del 2020

San Cristóbal de las casas Chiapas

Estoy totalmente de acuerdo con la definición del concepto del protocolo, sin duda como menciona la lectura es un proyecto donde se especifican los elementos que se abordara en la investigación que se llevará a cabo, todo protocolo tiene varios apartados y estos son los siguientes:

- **Delimitación del problema:** incluye los aspectos que en una dinámica producen diversos factores. Me parece importante mencionar que desde este punto como su nombre lo dice, se delimita el lugar de la investigación, ya que se especifica y se habla solamente del lugar donde se llevara a cabo tal investigación.
- Objeto de estudió: aquí incluye los efectos o causas que dicha investigación causa, en términos psicológicos sería el síntoma que esto ocasiona, y por ello es necesario y obligatorio el describir y explicar la naturaleza del sistema, cual es la situación real y donde está ubicada.
- Marco teórico: en la lectura nos explica que hay diversos marcos teóricos pero delimitando la definición de este se podría decir que el marco teórico es donde se lleva a cabo todas las investigaciones de diversas fuentes o corrientes teóricas, toda esta investigación es a base del objeto de estudió que queremos investigar, nos podemos apoyar de tesis que si es cierto no son iguales a nuestro objeto de investigación pero que nos dan una idea o un acercamiento sobre ello.

Algo muy importante mencionar también es que en una investigación siempre debe incluir un cronograma donde ahí se formula el tiempo que llevara hacer cada apartado, y también resaltar que recursos se van a utilizar, con qué recursos contamos o que recursos nos delimitan a usar.